











IM AUFTRAG VON SEA-EYE UND DEM MENNONITISCHEN HILFSWERK

Freitag, 29. September 17.30 Uhr

Jugendzentrum GrauBau · Seegrabenweg 7 · 76297 Stutensee · Stadtteil Blankenloch

"GRENZENLOSE MENSCHLICHKEIT. MAN LÄSST KEINE MENSCHEN ERTRINKEN. PUNKT." Begleitausstellung im Rathaus Stutensee · 20. - 29. September · zu den Öffnungszeiten









VON DER WÜSTE BIS ZUM MITTELMEER Sea-cye

Über 15 Monate haben wir das Seenotrettungsschiff Alan Kurdi des Vereins »Sea-Eye« während mehrerer Missionen als Mediateam auf dem Mittelmeer begleitet. Neben zahlreichen bewegenden Momenten auf See entstand auch Material in Ländern wie Niger, Tunesien, Libyen, Italien und Malta. Dieses Material, welches zum größten Teil noch nicht veröffentlicht wurde, uns aber sehr am Herzen liegt, möchten wir nun in Form des Dokumentarfilms »Route 4« der Öffentlichkeit präsentieren.

Sea-Eye e. V. ist eine zivile Hilfsorganisation, die 2015 gegründet wurde, um dem Sterben im Mittelmeer nicht länger tatenlos zuzusehen. Mit dem Rettungsschiff SEA-EYE 4 sucht der Verein auf der tödlichsten Fluchtroute der Welt nach Menschen in Seenot und kämpft gegen den täglichen Verlust von Menschenleben auf See.



NSTAGRAM.COM/ROUTE4_FILM

ACEBOOK.COM/ROUTE4FILM

Film "Route 4 – Von der Wüste bis zum Mittelmeer"

mit anschließender Diskussion

Zum "Tag des Flüchtlings" im Rahmen der Interkulturellen Woche zeigen wir den Dokumentarfilm "Route 4".

Wir lenken den Blick auf die Fluchtroute über das Mittelmeer sowie die zivile Seenotrettung. Über 15 Monate wurde das See-notrettungsschiff ALAN KURDI des Vereins "Sea-Eye" während fünf Missionen von einem Filmteam auf dem Mittelmeer begleitet. Neben zahlreichen bewegenden Momenten auf See entstand auch Material in Ländern wie Niger, Tunesien, Libyen, Italien und Malta. "Route 4" erzählt von der Gefahr, die in Libyen herrscht und von dort ausgeht, ermöglicht den Zuschauer*innen aber gleichzeitig Einblick in das Erlebte der Schutzsuchenden.

Anmeldung bis Montag, 25.09.2023:
natalie.steiner@caritas-ettlingen.de

Natalie Steiner

Caritasverband Ettlingen e.V.









Eine Kooperation des Hauptamtlichen Netzwerk für Engagierte im Bereich Migration im Landkreis Karlsruhe / Stadt Stutensee FamilienBüro und GrauBau / Flüchtlingshilfe Stutensee e.V. / Mehrgenerationenhaus Bürgerwerkstatt Stutensee e.V.





Begleitet wird der Film von der Ausstellung: "GRENZENLOSE MENSCHLICH-KEIT. MAN LÄSST KEINE MEN-

vom 20.– 29.9.2023 im Rathaus Stutensee; Stadtteil Blankenloch zu den regulären Öffnungszeiten.

SCHEN ERTRINKEN, PUNKT,"